

Centro de Recuperación y Rehabilitación de Minusválidos físicos en Logroño

Leopoldo Fabra y Alberto Humanes, arquitectos.
Rubén T. San Pedro y Luis Lasso, colaboradores.
Año del proyecto: 1975
Ejecución: 1975-78

La complejidad del programa y las características geométricas y de acceso al solar, plantearon problemas que se procuró resolver con los siguientes criterios:

- Ordenación y distribución de espacios y funciones, buscando una zonificación diferenciada, que permitiera al mismo tiempo una integración funcional de las áreas más significativas del Centro: Administración, Evaluación y Orientación, Área cultural, Área de formación profesional, zona deportiva, zona médica, Área de relación, Residencia y Servicios.

- Facilitar, dadas las necesidades de espacio y movilidad de los minusválidos, un sistema de comunicaciones verticales y horizontales, evitando todo tipo de barrera arquitectónicas.

- Organizar los espacios del Centro de tal forma que permitieran usos y prestación de servicios, por personas e instituciones ajenas, facilitando la integración social del minusválido, sin interferir las funciones propias del Centro.

- Posibilidad de aislar o integrar cualquier zona.

- Diseño de espacios polivalentes, con capacidad de usos diversos.

- Planteamiento de una organización elástica del Centro de forma que su distribución pudiera cambiar con sencillez, en función del uso, experiencias y conveniencias coyunturales.

